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 WELCOME   副会長 羽生有三 

北海道ユニセフ協会 学習講師リーダー 小原 佳子様 

 

 会長あいさつ   会長 菅原百合子 

皆様こんにちは。 

本日は、北海道ユニセフ協会より小原様、お越し頂きま

してありがとうございます。後ほど空港募金箱の外貨を進

呈したいと思います。 

そしてロータリーの友 6

月号は皆様ご覧にな

られましたでしょうか。

68 頁に「クラブを訪ね

て」という事で、友好ク

ラブである長泉ロータ

リークラブが載っていま

した。千歳セントラルロータリークラブの事も載せてありまし

たので、是非ご覧になって頂きたいと思います。 

本日の例会は、理事の皆様、地区役員の皆様方に今

年度の活動報告をして頂きます。1 年間の活動とご協

力、本当にありがとうございました。今年度の例会も本日

と来週の最終例会の 2 回となりました。7 月に会長に就

いた当初は、例会での会長挨拶を前日から何時間も考

え、当日何回も読み直しをしてから例会へ行っておりまし

た。早いもので 1 年が経とうとしています。最後まで気を

抜かず、しっかりやって年度を締めくくりたいと思います。

本日も宜しくお願いします。 

 

 ごあいさつ    

北海道ユニセフ協会 学習講師リーダー 小原佳子様 

北海道ユニセフ協会から

参りました。今日は招い

てくださりありがとうござい

ます。私達の活動は、世

界の子供たちに手を差し

伸べる事です。そしてこの

千歳セントラルロータリー

クラブの皆様から毎年このようにして外国コインをお預かり

する事、本当に感謝しております。1 年間の活動は報告

がユニセフ協会から出ます。日本国内で 1 年間に集めら

れる募金は 192 億 435 万円です。そのうち、いつも皆

様にこのようにして集めていただいた外国コインが一年間

に集まった金額が 1800 万円相当にあたります。そのうち

の一部が皆様の集められた金額に入っています。皆様の

本当に尊い働き心から感謝したいと思います。皆様の大

きな善意によって子供達の命が助けられているという事を

ご報告したいと思います。皆様の活動はこのようにして

2030 年までに SDGS 持続可能な開発目標としてた

だ募金をするだけではなく、私達一人一人が心掛けてい

かなければこの地球を守っていく事が出来ない、途上国

の子供たちだけではなく、本当に地球を守らなければ途

上国の子供たちも守っていく事は出来ないと今、世界的

にこの活動を動かしています。そのうちの一つ、このように

して皆様は毎日毎日が世界の子供たちのためにそして、

日本の子供たちのためにこのように地球をきれいにしよう

というその働きをお伺いする事が出来、本当に心から感

謝したいと思いま

す。今日は外国コ

インを通じてこのよう

な働きを皆様から

お預かりする事、心

から感謝してお礼の

言葉に代えさせて

いただきます。あり

例会出席状況（2019 年 6 月 18 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 30 名 

欠席者数（内：無断欠席）  12（1）名 

出席率 69.77 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  1 名 

2 出席者数総計  31 名 
 

前回例会 確定出席率（2019 年 6 月 11 日） 

確定出席率（MU 含む） 72.09 ％ 
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がとうございます。 

── 北海道ユニセフ協会から感謝状を拝受しました。 

 

 幹事報告  幹事 髙木昌人 

 只今、北海道ユニセフ協会より広報誌、情報誌「ユ

ニセフとわたしたち」を頂戴しております。事務局にござ

います。空港募金箱の浄財がどのように使われている

かを知りたいと思いますので、皆さんご覧ください。 

 6 月 12 日（木）今年度最後の第 4 回会長・幹事

会が恵庭で開催され、例年通りですが、次年度会

長・幹事も含めた会となりました。 

 地区財団奨学金委員会より財団奨学生の募集開

始ポスター 

○ 応募期間 2019 年 7 月 1 日～9 月 30 日 

 恵庭ロータリークラブ 

○ クラブ役員交代のご挨拶状 

○ 創立 50 周年記念式典 日程 

開催日 2020 年 5 月 24 日（日） 

会 場 恵庭市民会館  

 

 各委員会連絡・報告   

次年度ローターアクト委員会 委員長 四方信次 

2019-20 年度第 1 回定

例会の案内がきています。

7 月 11 日（木）19：30

～リアンで開催されます。

案内と出欠確認表を回覧

しますので宜しくお願いいた

します。 

 

次年度幹事 大下和志 

次年度の事になりますが、

千歳ライオンズクラブ様より

お願いがきていますのでご紹

介させていただきます。先日

もメール配信させていただき

ましたが、千歳・アンカレッジ

市姉妹都市提携 50 周年にあたり 6 クラブ合同で何か

出来ないかと今動いている段階です。その中で記念誌を

作るという事がありまして、交流事業の写真を持っている

方がいましたら、協力していいただきたいとお願いがきてい

ます。今月中までに出していただきますと記念誌にその写

真を載せたいという事です。写真はお借りして事務局で

パソコンに取り込んで皆様にお返しする事になっておりま

すので、写真のある方は事務局にご提出をお願いします。 

 

雑誌委員会 委員長 白木松敏 

当クラブ望月秀則さんの活躍ぶりが紹介されていました。

6 月 13 日千歳民報に北

海 道 銀 行 か ら 私 募 債

3000 万円を発行されま

す。皆様のご存知と思いま

すが、その会社の財務内

容が非常に優秀な企業に

融資ではないですが、融資に似たシステムで銀行から使

ってくださいとくるものです。会社の財務内容が優秀な会

社に発行されます。後ほど望月さんから報告があると思

います。宜しくお願いします。以上です。 

 

米山記念奨学委員会 委員長 田口 廣 

ハイライトよねやま 6 月号が

きています。この中で 2020

年度の奨学生採用枠が

10 名増えて 860 名に決

定しました。以前からお伝え

しています 7 月 27・28 日

のモンゴル大会が、韓国、中国、タイ、マレーシア、ベトナ

ムなどから約 200 名の登録をいただいています。この大

会はまだ間に合うという事ですので是非参加してみては

いかがでしょうか。詳細は事務局に置いてありますので閲

覧していただければと思います。2 年間にわたり米山記

念奨学委員をさせていただきましたが、皆様方に感心を

高めてもらうには力不足だったかなと思います。少しでも

向上したのかなと思います。2 年間ありがとうございました。 

 

 誕生日祝  進行：幹事 髙木昌人 

少し遅れてのお祝いとなりました。おめでとうございます！ 

☆櫻井靖浩 会員（3 月 10 日生れ） 

今年で 50 歳代は最後なので楽しみたいと思います。 

 

 委嘱状  進行：幹事 髙木昌人 

2019-2020 年度国際ロータリー第2510地区委員の

委嘱状を伝達しました。 
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 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員 桑島昌子 

一年間の御礼、入会一年記念、誕生日祝い、記事掲

載の説明、クラブ卒業などご協力頂きました。皆様有難

うございました。 

髙木昌人会員、今野桂子会員、望月秀則会員、羽

生有三会員 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会 

「今年度の活動報告②各理事、地区委員」 

担当/理事会（進行：幹事 髙木昌人）  

先週に引き続きまして、各方々にご報告いただきます。

先週は各委員長にご報告でありましたので、欠席されま

した委員長より報告していただきます。 

 

 活動報告  

社会奉仕委員会 委員長 南雲勇次 

今年はロータリー農園、菅原会長のお父様にご協力い

ただきまして皆様で農作物を収穫し非常に楽しく出来た

と思っております。また 12 月に千歳 RC と合同で行った

ロータリーサンタ事業。これは事業報告の時にも皆様に

お話しましたが、入会がまだ短く若い会員の皆様に是非

参加していただきたい事

業だと自分もやってみて思

いました。次年度も継続

すると聞いておりますの

で、サンタの衣装を自分で

買おうと思えるこういう事

業は中々ないと思います

ので、皆さんの都合がつけばご参加いただき、子供たちが

喜ぶ顔をしっかり見ていただきたいというのがお願いです。

本当に一年間有難うございました。 

 

国際奉仕、空港募金箱委員会 委員長 小松義徳 

今年度菅原会長から国

際奉仕、空港募金箱委

員会担当という事で、委

員長を仰せつかりました。

自分で何が出来たかを

自問自答させていただい

た中で、空港に出向いて

千歳セントラル RC の募金箱を海外の方々が見て、その

中に沢山小銭や紙幣を入れていただいて、これだけ沢

山の方がロータリークラブというクラブを認知してくれている

のだと私は感動しました。入入会 4 年が経ちましたが各

国の人達がロータリーというクラブ活動に対して、奉仕の

気持ちとしてお金を入れて下さっていることがとても凄い

事だと思いました。またその凄いクラブに白木さんに誘って

いただき感謝しています。こういう会を通じて、自分も一

会社の経営者ですが、経営者としてロータリーの奉仕の

気持ちを少しずつ自分でもしていきたいと思います。先ほ

どのユニセフにも会社経営をして少しですが寄付させてい

ただきます。今後益々、どこのクラブにも負けないセントラ

ルロータリークラブにしていかければいけないと思い、何を

出来るのかと思うと千歳ロータリークラブ以上の会員数を

目指して頑張っていかなければいけないと思います。一

人一人がそういう気持ちで頑張るとメンバーも入ってくると

思います。今後共宜しくお願い致します。 

 

友好クラブ委員会 委員長 松坂敏之 

本年度会長方針により長

泉ロータリークラブ及び米

山梅吉記念館の訪問を実

施致しました。当クラブも世

代交代が進み、長泉ロー

タリークラブ及び米山梅吉

記念館についてよく知って

頂き親睦を深めることを目標としました。 

10 月 10 日より 2 泊 3 日の日程を基本とし（19 名

財務委員会 委員長 井上英幸 

ローターアクト委員会  委 員 望月秀則 

本日のニコニコ BOX 合計額 109,000 円 

今年度 累計額 849,258 円 
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参加） 

 米山梅吉記念館の視察及び墓参 

 長泉ＲＣ合同親睦懇親会（修善寺温泉） 

 東京浅草周辺のご清遊の実施 

次年度は米山梅吉記念館創立 50 周年や長泉ＲＣ

35 周年があります。次々年度は千歳セントラルＲＣの

30 周年となり親睦を高める機会が多くなりますが、その

前の顔合わせとして大変有効であったと思います。皆様

のご協力に感謝申し上げます。 

 

地区財務委員会 委員 井上英幸 

財務委員会は 3 年委員

会ＲⅠ規定で決まってい

まして、地区でもクラブで

もなく財務委員会とロータ

リーの友委員会は唯一

RI の規定で決まっていま

す。その 3 年委員会の 1

年目が無事に終わりました。いよいよ財務委員長として

活動させていただきます。3 年目は監査という事で、

2019-20 福田年度の財務内容全てを次の年に監査

報告する義務がある委員会です。お金の流れが分かる

と全てがわかります。非常に大事なポジショニングです。

今我がクラブからは関根君も一緒に出て頂いております

が、前々から地区の運営にはわからない事が 2 つありま

した。補助金のお金です。菅原年度は 970 万円程 RI

からロータリー財団に寄付した 25％が戻ってきて、その分

が地区で各クラブに事業に使えるお金としてありました。

次年度髙木年度については、1240 万円程になってい

ます。そういった補助金のお金に関することは、財務委員

会は全く見えません。掌握出来ていません。決算書にも

載ってきません。これは問題があるとパストガバナーの諮

問委員会にも提議させていただいております。もう 1 点、

一昨年に起きました胆振東部地震の全世界からの支

援金が 4 千万円程集まっております。菅原年度にそのう

ち 1500 万円程は三町村に仕分けが済んでいます。残

り 2000 万円程を何に使っていくのかはまだ決定されて

おりません。未知数です。社会奉仕委員会が危機管理

委員会という事で、災害支援室になっています。お金は

財務委員会は掌握出来ていません。ロータリーとはと言

いながら不透明なところがいっぱいあるなと気付いた一年

でした。いろいろな部分を指摘させていただきながら、皆

さんから預かった上納金を均等に皆さんに還元出来るよ

うな活動を今年一年間心がけていきたいと思います。1

年間勉強させて頂きましたが、残り2年間残っています。

宜しくお願い致します。 

 

 

地区国際奉仕・VTT 委員会 委員 田口 廣 

2018～2019年度の国際奉仕・ＶＴＴ事業に2510

地区では 34 クラブが参加

して頂き、採択された事業

15、ＶＴＴ事業 1 で、ク

ラブ事業費が 246 万円、

地区事業費 125 万円、

財団補助金 100 万円、

総事業費 471 万円で今

年度の事業が展開されました。事業検証のため、2019

年 1 月 27 日～1 月 31 日までにおいて、小山ガバナ

ー団長にメンバー28 名にて事業実施地域を訪問し、検

証を全員で行動してきました。当クラブは静内ＲＣ・砂

川ＲＣ・ノンカイＲＣとの共同で、当クラブ負担金 5 万

円、計 15 万円でノンカイ県の小学校に設置されている

浄水器メンテナンス事業に参加しました。お土産に持っ

ていったチョコビーを食べた後に、この浄水器から出る水を

とっても美味しそうに飲んでいました。この他に浄水器新

規設置事業・図書館事業・奨学金事業が展開されまし

た。また 2015 年より始まったＶＴＴ事業では調理・裁

縫・理容の部に分け、子ども達の将来のために手に職を

つけてもらおうと展開されています。ロータリアンのプロの手

ほどきにより、高校生達の技術の向上には目を見張るも

のがありました。当クラブは 2006 年より国際奉仕事業

に参加しています。これまで温かいご支援・ご理解・ご協

力 誠にありがとうございました。皆さま方の温かいご支

援が海を越えて大きな力となって、たくさんの人々や子ど

も達の笑顔をつくり出しています。これからも子ども達の

笑顔のために国際奉仕支援事業に ご協力宜しくお願

い致します。 

 

地区財団補助金委員会 委員 関根 悟 

（代読：髙木幹事） 

今年度は、地区補助金委員会に出向させて頂きました。

補助金審査会議に参加させていただき各クラブ色々事

業を考え行っていることがわかりました。まだ、数クラブが

申請を行っていないクラブもあり全クラブが申請できる環

境作りを微力ながら目指そうと思います。 

１年目は、わからないことが沢山あり戸惑いましたが学ん

だことをクラブ生かしていきたいと思います。 

 

SAA 委員長 石川貴美子 

ロータリーに入会して 4 年

目になり委員長をするの

は今回 2 回目です。当初

は何をしていいのかわから

ず、とりあえず例会の席を

決める事、例会の司会進
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行がスムーズにできればと思っていましたが、まだまだ勉強

不足な所が色々ありやり残した感はすごくあります。 

SAA の副委員長 古木さん、今井さんにもとても感謝し

ています。この一年とても勉強になりました。ありがとうござ

いました。 

 

副幹事・プログラム委員会 委員長 大下和志 

菅原会長、髙木幹事のも

と理事の皆さんと供に副

幹事として一年間色々と

勉強させて頂きました。今

年度は副幹事として、次

年度は幹事として二年間

髙木さんと組んでクラブの

運営をさせて頂きます。なかなかある事ではないので良い

経験をさせて頂きました。 

今年度の経験を生かし、次年度髙木会長年度を円滑

に運営出来る様にしていきたいと思います。一年間あり

がとうございました。 

 

会計 岩室秀典 

一年間皆様の協力のもとに会計を担当させてもらいまし

た。特別な事は何も出来ませんでしたが、クラブの予算

の仕組み運用について自

分なりにそこそこ理解でき

たと思います。 

収支についても、当初積

立 金 の 取 崩 し を

800,000 円としましたが、

ニコニコボックスの収入で何

とか賄う事が出来そうです。また、無断欠席に於いては、

私が出席委員長だった一昨年度 82 回もあったものが

昨年度 40 回、今年度に於いては 15 回と激減しており

無駄な出費を押さえる事が出来た他全ての事業がほぼ

予算通り出来たと思います。 

これは皆様の協力があってのものなので来期に於いても

引き続き協力のほどお願い致します。 

 

直前会長 四方信次 

先ずは昨年度に比べて気軽に楽しく1年を過ごさせて頂

きました。私も理事ではあ

りましたが、菅原会長始

め理事の皆さんご苦労様

でした。そしてお疲れ様で

した。 

直前会長として菅原会

長、理事会を全面的にバ

ックアップするつもりで今年度をスタートした訳でしたが、

大して役に立たなかったように思います。また奉仕プロジェ

クトの統括として各委員会のお手伝いをしなければなら

ない立場に関わらず何処まで支えられたか疑問が残りま

す。各委員会共にしっかりと行動し事業を追行していた

ように思います。皆さん、お疲れ様でした。今期様々な

事業を展開されました。ロータリー農園は 2 回収穫に行

っただけでしたけど、それが子ども食堂の食材になってとて

も有意義なことだと思いました。また会長のお父さんの畑

をお借りして、お手伝い頂いて、家族の方にご協力して

頂くことは大変有難い事と共にロータリー活動に参画頂く

ことは意義あることと思います。更にはロータリーサンタで

は、これも 2 度程の支援でした。サンタクロースを見る子

どもたちの目の輝きはとても素晴らしくこちらも感動しまし

た。子ども達に取って子ども食堂も共に一生の思い出に

なるだろうし、将来大きくなった時にこの子たちが優しい

心で対子ども達に限らず奉仕活動をしてくれたら更に貴

重な事業であったと言えると思います。そして 4 月 14 日

の地区協議会では急きょ司会をさせて頂きました。少し

大変でしたが大変勉強になりました。桑島会員の独唱

は素晴らしかったですね。1 年間ありがとうございました。 

最後に、尾本会長年度に会計、また会長ノミニーから始

まって理事職を 4 年間務めさせて頂きました。本当にお

世話になりました。次年度からくじを引くのが楽しみです。 

 

幹事・会長エレクト 髙木昌人 

幹事と会長エレクトを兼務する事には不安もありましたし、

菅原会長が掲げられた重点目標は中々のボリュームで、

果たしてそれが達成できるのかというのもかなり不安では

ありました。一番の不安な

点は、お酒が飲めないし、

ゴルフもしない。先輩達の

ように女性との接し方も長

けているわけでもない。そも

そも菅原会長からご指名

を受けたわけでもない。こ

んな私が菅原会長と上手く一年やっていけるのかというの

が一番不安な点でした。嫌われたら終わりです。何事も

そうかもしれませんが、ある組織の中では会長幹事の関

係が思わしくないと組織に影響するというのがあります。

次年度にも良くないと思いました。嫌われたら終わりだと

考えながらのスタートでした。それを肝に銘じて二人で話

させていただいたのは、とにかくコミュニケーションをとりましょ

う、互いに何か思う事がある時も本人同士で言い合って

消化し合いましょうと何があっても会長を守るつもりで一

年間やってきたつもりです。一年間菅原会長に気を使っ

ていただいて、我慢もしていただいたのではと思います。

私的には大きなトラブルもなく、良好に楽しくやってこられ

たかなと思っております。会長エレクトとしての準備も怠る
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わけにはいかないのですが、まずはクラブ幹事としての役

割をしっかりと務め上げる事が結果的にロータリアンの資

質を向上させ、あるいはクラブへの想いを醸成させいつの

間にか会長エレクトとしての資質の向上になるのではない

かと思いながらクラブの運営に努めてまいりました。大下

副幹事をはじめ多くの先輩方を始めとする皆様の多大

なるご支援ご指導をいただき今日までこれたと思っていま

す。有難うございます。今月末で菅原さんとのコンビは解

消し寂しい面もありますが、菅原さんには直前会長として

大下-髙木コンビを温かくご支援していただけたらと思いま

す。皆様方にも更に若返る大下-髙木コンビを今年度と

変わりないテンションで温かく見守って、時には厳しくご支

援いただけたらと思います。一年間有難うございました。

来年も宜しくお願い致します。 

 

副会長 羽生有三 

副会長の仕事とは、第一に会長を補佐するということで

す。千歳セントラルロータリ

ークラブ初の女性会長とし

て菅原百合子会長が今

年度誕生しました。期待と

心配の中、一生懸命クラ

ブ運営をしてくれました。私

も会長の欠席があった場

合、自分の想いを代わりにあいさつしようと考えていました

が、菅原会長の欠席は無く、その機会はありませんでし

た。今年度は継続、新規、復活事業と濃密な事業計

画がありました。これを無事やり遂げられたのは、会員の

皆さんと各理事の熱心な支えがあったからだと思います。

又、髙木幹事、会長エレクトにおかれましては、仕事の

忙しい合間に二足の草鞋を履いてクラブをリードしていた

だいた事に感謝します。私がこの 1 年間を振り返って感

じた事は、ローターアクトの行末です。次年度次々年度

と大きなローターアクトのイベントがあり我がクラブも支援

しなくてはなりません。今の状態では心配です。会員の

皆さんもご一考下さい。それから私が提唱させていただい

た千歳ロータリークラブとの共同事業ロータリーサンタがも

しも継続事業になった場合は、出来るだけ会員の参加

をして欲しいと思います。小さな子供達の喜ぶたくさんの

まなこを見ていただきたいと思います。真のロータリアンの

ヒントが見えると思います。 

 

 次回例会案内  

プログラム委員会 委員長 大下和志 

次回例会 6 月 25 日（火）、親睦夜間例会「2018-

2019 年度最終例会」です。担当は理事会。開会 18

時 30 分。定例会場。 

 

 SCHEDULE  

 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 ■RI 国際大会 ■最終例会 

25 日 
親睦夜間例会 「2018-2019 年度最終例会」 
[担当/親睦活動委員会（委員長 臼田 暢)] 

7 
月 
 

■会員増強セミナー ■ザ・テラス 

2 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/各理事の活動方
針」 [担当/理事会(進行担当/幹事 大下和志)] 

9 日 
通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動方針」
[担当/理事会(進行担当理事/幹事 大下和志)] 

16 日 
親睦夜間例会 「ザ・テラス」 [担当/親睦活動委員会
（委員長 高野 悠)]※千歳 RAC 合同例会 

21 日 会員増強セミナー 

23 日 
通常例会「会員増強、今年度の活動計画①」
[担当/会員増強・維持委員会(委員長 南雲勇次)] 

30 日 休会（定款第 8 条第 1 節①） 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳ローターアクトクラブ
「市民盆踊り出店事業」支援事業 ■納涼例会 

6 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/防災講和事業 井
内講師卓話“震災はきっとまた起こる”」 [担当/理事会(進
行担当/幹事 大下和志)] 

13 日 休会（定款第 8 条第 1 節:国民の祝日に準ずる/お盆） 

20 日 
親睦夜間例会 納涼例会ｉｎ千歳盆踊り」 [担
当/親睦活動委員会（委員長 高野 悠)、ロータリー財団委員会
（委員長 岩下 誠)] 合わせてポリオ街頭募金活動も行う 

27 日 
通常例会「仮 米山記念奨学生を迎えて 」[担当/米山
記念奨学委員会(委員長 坂井治)] 

30 日 
防災講話事業「震災はきっとまた起こる」 
千歳北陽高校訪問 9 時～10 時 [担当/理事会] 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間 ■秋の交通安全運動「セーフテ
ィコール」 ■千歳中央 LC 創立記念例会■米山記念館５０周
年記念式典■地区大会パークゴルフ大会(地区) 

3 日 休会（定款第 8 条第 1 節:地域の祝日/千歳神社例大祭） 

10 日 
通常例会「地区大会ゴルフコンペ準備例会」 [担当/地区
大会ゴルフコンペ実行委員会(委員長/佐々木俊英)] 

14 日 米山梅吉記念館創立 50 周年記念式典 

17 日 
親睦夜間例会 「親睦の夕べ in グランテラス」  
[担当/親睦活動委員会（委員長 高野 悠)]  

19 日 
防災講話事業「震災はきっとまた起こる」 [担当/理事
会] 千歳高校訪問/14 時～15 時 

24 日 休会（定款第 8 条第 1 節:同一週に国民の祝日） 

28 日 地区大会記念パークゴルフ大会（恵庭） 

10 
月 

経済と地域社会の発展、米山月間 ■世界ポリオデー ■地区
大会(千歳) ■秋の清掃奉仕活動 ■次年度理事立候補手続 

1 日 
通常夜間例会 「クラブ協議会/未定」 [担当/理事会
(進行担当/幹事 大下和志)] 

4 日 
地区大会記念ゴルフ大会（千歳セントラル RC） 

地区大会、会長・幹事会（千歳 RC） 

5 日 地区大会本会議 


